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Prüfbuch und Gebrauchsanleitung
Log book and instraction for use

Teleskopstange mit Spezial-Rohrhaken RH60FB
Telescopic pole with special pipe hook RH60FB

nach Verordnung (EU) 2016/425
acc. to regulation (EU) 2016/425

PRÜFBUCH IMMER BEIM GERÄT AUFBEWAHREN ! 
VOR GEBRAUCH ANLEITUNG SORGFÄLTIG LESEN ! 

ALWAYS KEEP THIS BOOKLET WITH THE DEVICE!
CAREFULLY READ THESE INSTRUCTIONS BEFORE USING THIS PRODUCT!



2 3

Position / item

     

 

 

 

 

Aufzeichnung der Sicht- und Funktionsprüfung 
Record of visual and tactile inspection



3

Diese Gebrauchsanleitung mit Prüfbuch ist Bestandteil des Sicherheitssystems, und alle Benutzer sollten sich 
vollumfänglich mit den Inhalten vertraut machen. Es sollte an einem sicheren Ort aufbewahrt werden und jederzeit 
für alle Benutzer frei zugänglich sein. Nach Entfernung dieses Produkts aus der Verpackung sollte die Tabelle auf der 
gegenüberliegenden Seite mit den Angaben auf dem Typenschild ausgefüllt werden. In der Tabelle unten sollten alle 
detailliert aufgezeichneten Prüfungen - anhand der in der Risikobewertung festgelegten Intervalle - mindestens jedoch 
alle zwölf Monate, protokolliert werden.

These instructions for use with inspection records are part of the safety system and all users should be totally familiar with the 
content. It should be kept in a safe place and be freely available to users at all times. When this product is removed from it‘s 
packaging the table on the opposite page should be completed taking the information from the product label. The table below 
should be used to protocol all detailed recorded inspections at a frequency deemed through risk assessment but at least every 
12 months.
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Hersteller / Manufacturer:
IKAR GmbH
Nobelstr. 2

36041 Fulda
GERMANY

Tel.: +49 (0)661 22050
www.ikar-gmbh.de
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SATRA Technology Europe Ltd,
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